

03.03.2023 08:31

Tage der Stille - Rückblick Februar 2023
Für einige Tage in die Stille mit Gott kommen

Tage der Stille im Kloster Gnadental (Bild: Privat)

Vom 6. bis 9. Februar haben sich auch in diesem Jahr wieder 27 Teilnehmende um den Leiterkreis mit Egbert Warzecha (Dorsten), Carsten und Maria Buck (Krefeld) und Nico Strobel (Bielefeld) zu Tagen der Stille im Kloster Gnadental getroffen. Besonders freute die Teilnehmenden, dass in diesem Jahr die Veranstaltung wieder ohne die bekannten Einschränkungen aus der Corona Zeit durchgeführt werden konnte. Das Haus der Stille in Gnadenthal fühlte sich schon fast wie ein zweites zu Hause für viele der "Wiederholungstäter" an.

Es ist gut, aus dem lauten Alltag mit seinen unterschiedlichen Anforderungen für ein paar Tage ausbrechen zu können und in die Stille mit Gott zu kommen. Das Leitwort der geistlichen Impulse war "Verwandlung". Verwandlung, indem wir das Bild Gottes anschauen, Verwandlung in Zeiten der Versuchung, indem wir uns immer mehr von der Unvollkommenheit zur Vollkommenheit der Kinder Gottes gestalten lassen. Jeder hat seine eigenen Schwerpunkte in der Stille mit Gott bearbeiten können. Auch Dank der guten Vorbereitung und Durchführung vom Leitungsteam war das Resümee am Ende bei allen Teilnehmern einstimmig: Gott hat zu mir

geredet. Das geschah auf ganz unterschiedliche Weise, aber doch sehr wohltuend.

Nun geht es nun wieder in den Alltag zurück, aber es bleibt die Vorfreude auf die nächste Zeit in der Stille mit Gott - entweder im Haus der Stille oder ganz persönlich irgendwo anders.

Thomas Siebold, Erzhausen

[Zurück](#)